



Culture

« Les sillons que l'on trace » est un hommage émouvant et inspirant à la résilience et à la détermination. Le livre, à paraître le 24 janvier 2024 aux Editions Fayard, narre l'histoire personnelle d'Anne-Cécile, qui, confrontée à la maladie de son père agriculteur, reprend courageusement l'exploitation familiale à tout juste 20 ans. Cette décision marque un tournant radical dans sa vie, la poussant à naviguer dans un monde agricole traditionnellement masculin tout en poursuivant ses études à Sciences Po. Le récit plonge le lecteur dans les défis quotidiens et les victoires de l'agriculture moderne, soulignant les dures réalités du métier mais aussi la beauté et la solidarité qui émanent de cette vie si particulière.

Au-delà d'une histoire de survie et de succès, le livre est un plaidoyer pour une meilleure compréhension et soutien du monde paysan. Il met en lumière les difficultés liées à la météo, les dettes et les normes étouffantes, mais aussi les moments de solidarité et la fierté ressentie après l'effort. Puissant et touchant, ce texte offre un aperçu intime et sincère des aspirations profondes et du rôle crucial que jouent les agriculteurs dans la protection de la nature et notre alimentation.